
 

 
Protokoll der 5. Öffentlichen Sitzung des Seniorenrates Nortorf 

vom 06.05.2021 
 

Sitzungsort: Haus der Vereine und Verbände, Schülper Weg 3, Nortorf 
Anwesend: ordentliche Mitglieder: Ilse Stegmann, Hans Wartner, Manfred       
                    Richter, Jutta Kock, Ursula Hergaden, Edith Schmidt. 
  Gäste: Jörg Möller, Dagmar Droehsler 

 
Beginn:  10.30 h 
Ende:  13.00 h 
Protokoll: Ilse Stegmann 
 

1. Eröffnung, Begrüßung 
Herr Richter begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Herr Richter stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 

3. Genehmigung  der Tagesordnung: 
Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 
 

4. Kenntnisnahme und Genehmigung des Protokolls vom 01.04.2021. 
Hier wurde das Protokoll zur Kenntnis genommen und bis auf den nicht öffentlichen 
Punkt (11) genehmigt. Hier ist ein Schreibfehler unterlaufen, es geht um die 
Geburtstagsbesuche für Juni und nicht für Mai 2021. 
Nach Korrektur wurde das Protokoll genehmigt. 
 

5. Technische Ausstattung der Seniorenräte, Kommunikation. 
Hierüber wurde nochmals kurz mit den Beteiligten über eine endgültige Klärung bzw. 
Lösung der Situation gesprochen. 

 
6. Covid Impfaktion 

- Abschlussbericht über die Aktion Impffahrt „Ü60 hilft Ü80“ 
Die Aktion ist durch und zur vollsten Zufriedenheit verlaufen. Der Dank geht auch ans 
Impfzentrum, die Stadt Nortorf (Bgm. Ackermann) für das Anschreiben an die 
Senioren sowie an das Amt Nortorf Land für die Bereitstellung des Busses. 
Dank auch an Firma Andreeßen, die einen Sonderpreis für den Bus machte und an die 
Nortorfer Vorgelgilde, die finanzielle Unterstützung bei fehlenden Geldmitteln 
zugesagt hat. 
Fazit: Viel gelernt, positive Leute kennengelernt, gute Publicity. Die Aktion ist überall 
positiv angekommen. Selbst einigen Bürgern aus dem Amt Nortorf Land konnte 
indirekt geholfen werden. 
 
 
 



 
 
 
 

 
7. Seniorenratsbüro 

- Bericht über die Gespräche mit den Fraktionen 
Alle Fraktionen der Stadtverordnetenversammlung  wurden angeschrieben. Offene 
Ohren bei o.g. Fraktionen. Gespräche bei CDU und SPD haben statt gefunden. 
Mehrheitlich wird es akzeptiert.  
- Mögliche Räumlichkeiten 
Das Haus der Vereine hat keine Räume dauerhaft frei. 
Das Tourismusbüro zieht nach Umbau des Museums in die alten Räume des Museums 
im Jungfernstieg. Es wird ein schriftlicher Antrag bezüglich dieses Raumes beim 
Bürgermeister gestellt werden. 
Lt. Frau Hameister und Frau ……… vom Haus der Vereine und Verbände könnte 
vorübergehend ein Raum im Dachgeschoß zur Verfügung gestellt werden.   
 
Herr Richter wird offiziell einen Antrag an die Stadt Nortorf richten, mit dem Inhalt, 
das frei werdende Büro des Tourismusvereins im Rathaus zu beanspruchen, sobald das 
Museum im Teldec-Park Räumlichkeiten für den Tourismusverein anbietet. Für die 
Übergangszeit schlägt der Seniorenrat vor, dass die Räumlichkeiten im Obergeschoss  
Sowie die Aula im Haus der Vereine und Verbände dem Seniorenrat zur Verfügung 
stehen und auch entsprechende Schränke und Lagermöglichkeiten vorhanden sind. 
 
Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen. 

 
8. Smart City 

- Einrichtung einer Arbeitsgruppe als Vorbereitung für die Teilnahme an den 
Workshops der Stadtwerke zur Vorbereitung an der Konzepterstellung 
Smart City für Nortorf und Umgebung 

Herr Wartner hat ein Konzept vorbereitet, was er den Anwesenden vorstellt und 
erläutert.  
 
Beschluss: Es soll eine Arbeitsgruppe erstellt werden zu diesem Thema. Hierzu ist ein   
 
Treffen für Donnerstag, d. 20,05.2021 um 10,30 Uhr im Haus der Vereine und 
Verbände geplant. 
 
Zu diesem Treffen sollten gerne alle Seniorenräte erscheinen. Es dürfen gern 
Änderungen eingebracht  und Vorschläge zu diesem Thema gemacht werden. 

 
9. Durchführung der noch ausstehenden Wahl (2020) zum Seniorenrat 

- Mögliches Durchführen einer Präsenzwahl/Briefwahl 
Hier wird Herr Richter beauftragt, mit dem Bürgermeister und der Verwaltung die 
Durchführung einer Jahresversammlung mit dieser Wahl zu eroieren. 

 
10. Berichte 

- Neues aus dem Kreisseniorenrat 
Frau Kock berichtete kurz. Es gab keine Besonderheiten. 

 



 
 

 
 
 
 
 

11. Sonstiges (Anfragen, Anregungen, Mitteilungen) 
Es soll Kontakt mit Herrn Lohse aufgenommen werden, um eine neue Webseite zu 
erstellen. Dies wird von Herrn Wartner und Herrn Möller erledigt werden. 
 
 
Nicht öffentlich: 
Geburtstagsbesuche Juni. 
Unter den Anwesenden wurden die Besuche aufgeteilt. 
 
 
Nächste öffentliche Sitzung am Donnerstag, d. 03.06.2021 um 10.30 Uhr.. Diese 
findet wieder im Haus der Vereine und Verbände statt. 
 
 
 
Ilse Stegmann 
 
 
 
 
 
 


